

VdK Ortsverband Wirtheim

Leckereres zum beliebtesten Grillfest

Biebergemünd. Am Sportplatz fand das alljährliche Grillfest des VdK Wirtheim statt. Am Tag zuvor hatten die Vorstandsmitglieder mit ihren Ehepartnern alle Vorbereitungen für die Veranstaltung ausgeführt, so dass am Sonntag bei strahlendem Sonnenschein um 11 Uhr mit der Feier begonnen werden konnte.

Dieser Tag hat mittlerweile nicht nur eine Tradition im Veranstaltungskalender des VdK Ortsverbandes Wirtheim, sondern erfreut sich auch großer Beliebtheit, was sich unter anderem daran zeigte, dass im Laufe des Tages zahlreiche Mitglieder zum Sportplatz kamen.

Zunächst wurde die Möglichkeit geboten, leckere Grillwürstchen und Steaks zum Mittagessen zu konsumieren. Die freiwilligen Grillmeister Michael Lim-



bach und Alfred Stock standen mehrere Stunden hinter dem Grill, um allen Wünschen nachzukommen.

Einige Zeit später, gegen 15 Uhr, wurden zahlreiche verschiedene, selbst zubereitete Kuchen angeboten, so dass jeder in verschiedenen Tischgruppen zusammensaß, nach seinem

Geschmack etwas finden konnte.

Gerade für unsere älteren Mitglieder war dieses Grillfest eine willkommene

Gelegenheit, wieder einmal hinauszukommen, um mit anderen ein paar schöne Stunden bei gutem Essen und guten Gesprächen zu verbringen.

Als gegen 17 Uhr das Grillfest zu Ende ging, waren sich alle einig, dass es eine sehr gelungene Veranstaltung gewesen ist, die es wert ist, sie in den folgenden Jahren weiter durchzuführen.